
Consiglio Comunale INT 123 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
IL MANCATO COLLEGAMENTO TRA STRADA DEL PORTONE E CORSO
TAZZOLI PORTA UN AGGRAVIO DEL TRAFFICO SU CORSO ORBASSANO

PREMESSO CHE

• da anni si parla della necessità di un collegamento tra strada del Portone e corso Tazzoli per
migliorare la viabilità della  zona e alleggerire il  traffico su corso Orbassano, particolarmente
congestionato nelle ore serali;

• tale intervento era stato annunciato come parte dei lavori di riqualificazione dell’area ex Berto
Lamet, ma ad oggi non è stato realizzato nulla;

• recenti  notizie  di  stampa  confermano  che  i  cantieri  sono  fermi  e  che  la  prospettiva  di
completamento dell’opera entro il 2026 appare ormai irrealistica;

CONSIDERATO CHE

• il mancato collegamento tra strada del Portone e corso Tazzoli continua a penalizzare la viabilità
cittadina, con pesanti ripercussioni sul traffico e sulla qualità della vita dei residenti;

• la  situazione  si  è  ulteriormente  aggravata  con  l’installazione  della  telecamera  sulla  corsia
preferenziale  di  corso  Orbassano,  che  ora  sanziona  chiunque  transiti  al  di  fuori  dei  mezzi
autorizzati;

• a seguito di questa modifica, le corsie disponibili per il traffico ordinario sono passate da tre a
due, aumentando il congestionamento nelle ore di punta e allungando significativamente i tempi
di percorrenza;

• non sono chiare le motivazioni del ritardo nella realizzazione del collegamento tra strada del
Portone  e  corso  Tazzoli,  né  lo  stato  attuale  della  progettazione  e  delle  risorse  destinate  a
quest’opera;

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. per quale motivo i lavori per il collegamento tra strada del Portone e corso Tazzoli non siano
ancora iniziati;

2. se esista un piano di fattibilità aggiornato e a quanto ammonti la spesa prevista per l’opera;
3. a  che  punto  sia  la  progettazione  e  quali  siano  le  eventuali  criticità  che  ne  impediscono  la

realizzazione;
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4. quali siano le tempistiche previste per l’avvio e il completamento dei lavori;
5. se i lavori siano stati messi a bilancio e con quali risorse verranno finanziati;
6. se  l’Amministrazione  abbia  valutato  l’impatto  dell’introduzione  della  corsia  preferenziale  su

corso Orbassano e quali soluzioni intenda adottare per mitigare il peggioramento del traffico.

Torino, 07/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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